



NOTICIA

Triste adiós al 'Comisario' de los medios de comunicación en el Valle del Cauca: sentido mensaje de Alcaldía de Cali por muerte de Washington Tenorio

El comunicador dedicó más de cuatro décadas al ejercicio del periodismo.



El comunicador Washington Tenorio dedicó más de cuatro décadas al periodismo. Foto: Alcaldía de Cali



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

02.09.2025 12:38 | Actualizado: 02.09.2025 12:41



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

La Alcaldía de Santiago de Cali y el alcalde Alejandro Eder, expresaron su más profundo pesar por **el fallecimiento del reconocido periodista Washington Tenorio.**

El comunicador dedicó más de cuatro décadas al ejercicio del periodismo en medios, como *RCN Radio*, *La Calidosa* y *Radio Reloj*, dejando una huella imborrable en la historia de la comunicación en nuestra ciudad y en el país.

LEA TAMBIÉN



Durante cinco meses, mujer fue amarrada y golpeada: su pareja intentó matarla por negarse a cocinar; un indignante intento de feminicidio en Valle

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ



El comunicador Washington Tenorio dedicó más de cuatro décadas al periodismo. FOTO:ALCALDÍA DE CALI

Washington Tenorio, más conocido como 'El Comisario', fue periodista judicial, una voz respetada, comprometido con la comunidad y un referente ético para varias generaciones de comunicadores.

Su trabajo incansable, su compromiso con la verdad y su amor por Cali lo convirtieron en un testigo privilegiado de nuestra historia reciente.



Ellos eran los esposos que fueron raptados en Sevilla, Valle, y asesinados tres días después de la liberación de la médica Daniela Hernández

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ



Alcalde de Cali, Alejandro Eder FOTO:ETCE

Para el alcalde de Cali, Alejandro Eder, **“El Comisario’, con su voz inconfundible y su particular estilo, formó parte de los periodistas que contaron la historia más reciente de la ciudad y siempre tuvo como faro no generar zozobra y trabajar con apego los principios periodísticos y el bien común”**.

La Administración distrital envió un mensaje solidario a su familia, colegas, amigos y oyentes que lo acompañaron a lo largo de su destacada carrera profesional.



Alcaldía de Cali, en el CAM. FOTO:EL TIEMPO

"Hoy, la ciudad pierde no solo a un periodista ejemplar, sino a un ciudadano que siempre creyó en el poder de la palabra para construir una sociedad mejor", dijeron en la Administración.

LEA TAMBIÉN



Esta es la empresa privada a la que pertenece el helicóptero que se accidentó en aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón con 4 personas a bordo en el Valle

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

"La Alcaldía de Cali se une al duelo que embarga al periodismo vallecaucano y colombiano, y rinde homenaje a su vida, legado y vocación de servicio", anotaron en el ente territorial.

EL TIEMPO expresa sus más profundas condolencias a su familia, amigos, colegas y allegados del periodista, destacado en el departamento durante estas cuatro décadas.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali